

NI DETENIDOS, NI TORTURADOS, NI ASESINADOS, NI DESAPARECIDOS

EL CPTRT organización de derechos humanos asociado a la Mesa de Derechos Humanos se dirige a las Fuerzas Militares y Policiales para demandar el irrestricto respeto a la integridad de los/as ciudadanos/as que participen en la Marcha convocada por la Plataforma para la Defensa de la Salud y Educación el día viernes 11 de septiembre del presente.

Es necesario que las Fuerzas Militares y policiales asuman la realidad de que los derechos humanos deber ser respetados y que el apoyo financiero de la comunidad internacional a estas instituciones no deber ser una mala inversión por la falta de responsabilidad gerencial de las mismas.

La doctrina de los derechos humanos no debe entrar por un oído y salir por el otro en soldados y policías. Construyamos democracia respetando los derechos humanos.

Tegucigalpa, M.D.C., 10 de septiembre de 2020.